
Herr Oberbürgermeister Bergmann berichtet, dass die angekündigte zweite Nachtrags-

satzung zum Doppelhaushalt 2021/2022 nicht notwendig sein werde. Diese wurde in der 

vergangenen Ratsversammlung aufgrund des zu erwartenden Flüchtlingszustroms und der 

daraus resultierenden zusätzlichen Aufwendungen angekündigt. Da weniger Flüchtlinge in 

Neumünster eingetroffen seien als erwartet, würden die vorhandenen finanziellen Mittel vo-

raussichtlich ausreichen. 

 

Herr Oberbürgermeister Bergmann berichtet über die Umsetzung der durch die Ratsver-

sammlung zusätzlich beschlossenen 18,1 Vollzeitstellen. Einige dieser Stellen seien 

bereits besetzt worden. Aufgrund des geringer als erwartet ausgefallenen Flüchtlingszustroms, 

würden zum jetzigen Zeitpunkt nicht alle Stellen benötigt. Durch den Beschluss sei man jedoch 

bei einer Änderung dieser Situation gewappnet. 

 

Herr Oberbürgermeister Bergmann teilt mit, dass der Konsolidierungsvertrag genehmigt 

worden sei und im August unterzeichnet werden könne. Herr Oberbürgermeister Bergmann 

kündigt einen entsprechenden Tagesordnungspunkt für die Ratsversammlung am 13.09.2022 

an. 


